



2

夏の味覚を味わってみませんか
大野ぶどう

大野ぶどうの季節がやってきました。なぜ大野地区はぶどうが多くつくられているのか。大野地区の土質がぶどうとの相性が良いそうです。それだけでなく、一年間、手塩にかけて育て上げるおいしいうぶどうが出来ます。

品種は、小粒で糖度が高い「テラウエア」を筆頭に、シャインマスカット・ピオーネ・巨峰など大粒系品種も多く栽培されています。

6月中旬ごろから8月下旬にかけて大野地区・狭山ニュータウン地区・国道310号沿いに販売所が並びます。

1

“ちゃぶちゃぶ” から “ばしゃばしゃ” まで
半田幼稚園プール遊び

市内の幼稚園でプール遊びが行われました。

半田幼稚園では年少・年中・年長さんに分かれて遊びます。準備体操をしっかりと行い、体に水をかけてプールに入ります。子どもたちは、先生の話をきちんと聞き、変身、変身と動物になりきったり、流れるプールをつくったり。

最後は、自由時間。お日様のもと、多くの子がカラフルな浮き輪でぶかぶかと水に浮かんでいました。年長さんでは、水鉄砲を使っている狙っ遊びも人気でした。

カメラ、濡らさないでね。



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。

4 ■■■

新たなる棋士誕生 将棋ミニ講座

7月17日、UPついで将棋ミニ講座が開催され、ルールを知らない子どもや初心者・初級者の子どもが参加しました。マナーやルール、玉の詰ませ方などを学んだ後は早速対局へ。先生の教えを踏まえ、自分で考えたとおりに指す子どもたちの表情から、だんだんと将棋の魅力に惹かれていくのが伝わってきました。

市出身で第一線で活躍する西山朋佳さんや実谷由紀さんなどに続く棋士が、ここから誕生するかもしれません。

3 ■■■

狭山池の桜を守るために協力を クビアカツヤカミキリ撲滅作戦 in 狭山池公園

6月26日、狭山池でクビアカツヤカミキリ撲滅作戦が実施されました。

クビアカツヤカミキリは、特定外来生物に指定され、桜の幹内を食害し、桜を枯らしてしまう害虫です。桜の被害は市内全域に広がっています。

当日は、狭山池クリーンアクションも開催され、狭山池の清掃とクビアカツヤカミキリの駆除を行いました。

市民の皆さんに親しまれている狭山池の桜を守る取り組みにご協力をお願いします。